

# *Canciller cubano valora exitosos resultados del Foro Celac-China y ministerial*

---



Santiago de Chile, 22 ene (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, valoró este lunes los exitosos resultados del II Foro de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños -Celac-, con China, al tiempo que consideró positivo el encuentro ministerial de la concertación.

El jefe de la diplomacia cubana afirmó que su país tiene el privilegio de haber sido la primera nación latinoamericana y caribeña en establecer relaciones diplomáticas con China, en aquel acto multitudinario en la Plaza de la Revolución que dio paso a los lazos bilaterales oficiales en 1960.

También subrayó que existen intensos lazos bilaterales y fue La Habana la capital en que la Celac convino en establecer el Foro de Cooperación con China e hizo una Declaración Especial.

Salió asimismo de ahí la proclama de nuestra región como una zona de paz, algo que sin dudas inspira estos vínculos privilegiados, anotó.

Cuba ve con interés las iniciativas chinas de La Franja y la Ruta, aludiendo a la seda, además de la denominada ruta informática en materia de telecomunicaciones, precisó.

El titular recalcó que el convenio es igualmente un acto de defensa de un sistema multilateral de comercio internacional más justo y equilibrado.

Finalmente, Rodríguez se refirió a las conversaciones dentro de la ministerial de la Celac efectuada en la jornada vespertina en Santiago en presencia de 25 cancilleres.

Muy provechosa, auspiciosa, pese a diferencias existentes; en busca de la avenencia, el rescate del consenso regional sobre muchos temas. Con la conciencia de que hay que articular posiciones genuinamente latinoamericanas y caribeñas, frente a la voracidad del nuevo gobierno de Estados Unidos, sentenció.

Fuente: PL/Fausto Triana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153229-canciller-cubano-valora-exitosos-resultados-del-foro-celac-china-y-ministerial>



**Radio Habana Cuba**